



**CELEBRACIÓN EUROPEA EN LA CAPILLA SIXTINA.** Los líderes de la Unión Europea celebraron el 60º aniversario de la organización con un encuentro con el papa Francisco. Participaron dirigentes de los países miembros y de las instituciones europeas. / ANDREW MEDICHINI (POOL)

## La fiscalía investiga los preparativos electorales en Cataluña

Cree que la organización del referéndum puede acarrear varios delitos

J. GARCÍA / P. RÍOS, **Barcelona**

La Fiscalía Superior de Cataluña va a investigar si el Gobierno catalán ha comenzado ya a preparar el referéndum de independencia previsto para el próximo septiembre. A juicio del ministerio público, esto puede acarrear ya de por sí delitos de desobediencia, prevaricación y malversación de fondos. La fiscalía examinará una publicación institucional aparecida en la prensa en la que se hacen preguntas relativas a la inscripción de catalanes en el exterior.

PÁGINA 18

## La presentación de Díaz reúne a rivales históricos en el PSOE

ANABEL DÍEZ, **Madrid**

La presidenta de la Junta de Andalucía y candidata a la secretaría general del PSOE, Susana Díaz, reunirá mañana en Madrid, en la presentación de su candidatura, a líderes socialistas distantes o directamente enfrentados. A todos les une la certeza de que Díaz representa la esencia de un partido de mayoría social.

PÁGINA 22

### ADEMÁS

#### El asesino escribió su versión de 'A sangre fría'

Antes de ser ahorcado, Richard Hickock, uno de los dos asesinos de *A sangre fría*, escribió su propia versión de la matanza en un relato de 200 páginas.

P27

#### Así se hundió el pesquero barcelonés 'El Fairell'

P26

#### La policía mantiene 400 pesquisas antiyahadistas

P24

### Cambio de hora

En la madrugada del domingo se adelanta la hora



A las 2.00 serán las 3.00

## Trump aplaza la votación de su reforma sanitaria por falta de apoyos

J. M. AHRENS, **Washington**

Donald Trump ha sufrido una sonora derrota en su intento de reconducir la reforma sanitaria de Barack Obama. Ante una previsible derrota en la Cámara de Representantes de la mano de sus propios correligionarios republicanos, el presidente decidió aplazar la votación en el último momento. Ahora deberá volver a negociar con su partido, lo que no será fácil, ya que debe contentar a la vez al sector pragmático y al más radical.

PÁGINA 11

El trato a los refugiados, los recortes y el populismo oscurecen el éxito de la UE en el aniversario del Tratado de Roma

## 60 años de progreso, una década de crisis

CLAUDI PÉREZ, **Sarrebruck**

La Unión Europea celebra hoy el 60º aniversario del Tratado de Roma, esto es, de su fundación. Si uno echa la vista atrás y se remonta a 1957, el proyecto brilla con luz propia: de 6 a 28 países, de 185 millones de personas a 510, de una renta per cápita de 15.000 euros a 52.000. Además, el continente ha gozado de una relativa paz y estabilidad en

la que se han ido asentando las jóvenes democracias de España, Grecia, Portugal y el Este europeo. Sin embargo, desde 2007

### EDITORIAL

#### Por una Europa social P14

Artículos de Joaquín Almunia, Timothy Garton Ash, José Ignacio Torreblanca y Xavier Vidal-Folch

Europa acumula crisis que cuartelean la esencia de la unión. Por eso, como cuenta Charles Kupchan, exasesor de Barack Obama para asuntos europeos, "es un aniversario agridulce". El trato a los refugiados, la crisis irresuelta del euro, el *Brexit* y el auge de los populismos oscurecen la conmemoración y obligan a Europa a reinventarse para encarar el futuro.

PÁGINAS 3 A 5

### BABELIA

## La vida del 'Guernica'

Un estudio del camino de terror del famoso mural de Picasso, que cumple 80 años

J. RODRÍGUEZ MARCOS, **Madrid**  
Pablo Picasso pintó su cuadro más famoso por encargo de la República española durante la primavera de 1937. Desde su exhibición en el pabellón español de la Exposición Internacional de París, el cuadro se convirtió en un símbolo antibelicista.

Una gran muestra en el Museo Reina Sofía, a cuya colección

pertenece la obra, rastreará desde el próximo 5 de abril el camino de terror y compasión que llevó al artista malagueño a culminar su óleo más icónico. Según los historiadores Anne Wagner y T. J. Clark, comisarios de la exposición, ese trayecto empezó mucho antes de que la aviación alemana bombardeara la localidad vasca que da título al cuadro.

